

IV

TISSUS DE COTON

UNIS, FAÇONNÉS, MÉLANGÉS

ET FILS DE COTON.

RAPPORT DE M. ADOLPHE DELHAYE,

MEMBRE DU JURY INTERNATIONAL.

Depuis l'Exposition universelle de Paris en 1867, tous les pays qui cultivent le coton continuent à produire tout autant qu'avant la guerre. L'Amérique donnera en 1872-73 environ 800,000 balles; le Brésil 700,000; l'Égypte 400,000; les îles occidentales 200,000 balles; les Indes orientales 1,000,000 de balles; ensemble : 6,100,000 balles.

Ce chiffre est suffisant pour alimenter les 70 millions de broches qui existent dans le monde entier.

Depuis l'Exposition de 1867, le nombre de broches s'est considérablement accru. En Angleterre cette augmentation est de 20 p. 0/0, et tous les autres pays ont également augmenté le nombre de leurs filatures.

	1867.	1873.
L'Angleterre avait.....	34,000,000	41,000,000 broches.
Les États-Unis.....	8,000,000	11,000,000
La France <sup>1</sup> .....	6,800,000	6,000,000
L'empire d'Allemagne <sup>2</sup> .....	2,000,000	4,000,000
L'Autriche.....	1,500,000	1,700,000
La Russie.....	1,500,500	1,600,000
La Suisse.....	1,000,000	1,400,000
La Belgique.....	625,000	800,000
L'Espagne.....	700,000	700,000
L'Italie.....	300,000	"
Autres pays.....	"	200,000

<sup>1</sup> Elle en aurait 8 millions; mais il faut retrancher les 2 millions de broches de l'Alsace-Lorraine; reste 6 millions de broches.

<sup>2</sup> Aujourd'hui avec les 2 millions de broches provenant de l'Alsace-Lorraine, elle en a 4 millions.